

Depuis plusieurs mois, l'Est Républicain a largement couvert en long, en large et en travers, la candidature de Laurent Hénart pour les municipales à Nancy... Les autres candidats ne bénéficient pas tous de la même bienveillance.

Et voilà que L. Hénart fait acte de candidature officiellement.

Aujourd'hui une annonce à la Une, puis une Une complète du cahier intérieur, puis... quatre pages entières sont consacrées à la candidature de L. Hénart !!! Alors que c'est tout, sauf un scoop !

Ça ne serait pas un tout petit poil abuser ? Les lecteurs jugeront.